
かつしか花いっぱいのまちづくり推進協議会役員会報告•

11 月 1 日、12 月 12 日、1 月 17 日にかつしか花いっぱいのまちづくり推進協議会役員会が開

催されました。•

11 月 1 日の議題•

１．入会の承認について•

会則第 5条第 2項（２）に該当• 1 団体•

団体名• スワンガーデン•

代表者• 椛島• ヨウ子•

主な活動場所• 白鳥 4-6-1•

会員数• 10 名•

２．現況報告•

加入状況：活動団体 43 団体、支援団体等 3団体、緑化推進協力員４、区職員２•

役員：会長１、副会長３、幹事 9•

事務局：環境課緑化推進係•

３．花いっぱいの花壇コンクールについて•

４．フラワーメリーゴーランドについて•

• （1）Ver.4 を JR亀有駅南口周辺に 9月末に7基設置したのを含め、「フラワーメリーゴーランド

でおもてなし」として、東京 2020 参画プログラムに認定されました。9/30 には亀有リリオパ

ークで式典を開催しました。•

• （2）「江戸・TOKYO 技とテクノの融合展 2017」に出展しました。•

• （3）国際水協会(IWA)世界会議へ論文(概要)を提出しました。採択の可否発表は 2018 年 4 月•

1 日です。•

５．かつしか環境・緑化フェアへ出展しました。•

10/1 開催のかつしか環境・緑化フェアへ昨年同様に出展しました。•

６．日比谷公園ガーデニングショーへの出展•

• サロン・ド・花いちとしてフラワーメリーゴーランドを中心に協議会活動を紹介しました。•

また、会期中の 10/26 に緑と花の市民カレッジで行われた「みんなの緑学【コミュニティガーデ
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ン AtoZ】」で、本協議会会員の松南の森プロジェクトの伊藤さんが招かれ事例発表を行いまし

た。•

さらには、本協議会会員の都立農産高等学校の定時制園芸部＆創作造形部がガーデンコン

テストコンテナガーデン部門に出品した「夕鶴」が東京都知事賞を受賞しました。これは、•

一昨年の奨励賞、昨年の農林水産大臣賞に引き続き三年連続入賞の快挙を遂げました。

11/10 まで緑と花のいこいガーデンに凱旋展示されました。•

７．「サロン•ド・花いち」について•

• 後段でご紹介します。•

８．東京 2020 参画プログラムへの参加の拡大について•

現在、実証試験を行っているフラワーメリーゴーランドにより参画プログラムのアクションを登

録していますが、来年度「花いっぱいでおもてなし」として本協議会から区内で花壇活動を行っ

ている団体への参加を呼び掛けるための予算要求を行いました。•

９．検討項目「花壇アドバイザー」について•

役員会において花壇の作り方や花の育て方などについてアドバイスを行える人材の掘り起こ

しを行うために「花壇アドバイザー」について検討を進めることになっております。•

現在、緑化推進協力員会において来年度から協力員による自主管理となる緑と花のいこいガ

ーデンについて管理方法などを検討するプロジェクトが立ち上がりました。その中で、いこいガ

ーデンの花壇管理だけでなく、協力員が講師となったり、一般の方と一緒に学べる場などについ

て検討が始まりました。

12 月 12 日の議題•

１．現況報告【前回と同じ】•

２．花いっぱいの花壇コンクールについて•

• • ①応募用紙の見直し•

• • ②レポートの見直し•

• • ③調査の見直し• などを行いました。•

審査の視点に「花壇デザインのテーマが表現されている」という項目を追加し、「病害虫防除•

をきちんと行っている」という項目を削除しました。•

※２月２日に花壇コンクールの説明会を開催いたします。詳しくは、別添の応募要領をご覧くださ

い。•

３．花いっぱいのおもてなしコンテナについて•

• • 11 月 28 日に対象団体あて植え替え用花苗配付いたしました。•

４．「サロン•ド・花いち」について•

• 11 月 26 日(日)午前 10 時から 11 時 30 分まで緑と花のいこいガーデンで行いました。•

内容は、フラワーメリーゴーランドの紹介といこいガーデン秋冬花壇をデザインした常盤中学



校学校地域応援団浦上さんからの説明、新潟県五泉市から寄贈されたチューリップの球根の

配布をハーブティーを振舞いながら行いました。•

５．今後の活動•

12 月 15 日• フラワーメリーゴーランドを命名した農産高校生への感謝状の贈呈（PT 対応）•

１月• 7 日•• 新春柴又ウォーク（立石駅通り商店会）•

１月 30 日• •花の都プロジェクトシンポジウム（PT 対応）•

2 月• １日から 28 日• 花壇コンクールエントリー受付期間•

3 月 17 日• 総会• ※別途開催通知を郵送いたしますので、ぜひご出席ください。

1 月 17 日の議題•

１．現況報告【前回と同じ】•

２．平成 30 年度の事業計画について•

①•平成 29 年度事業計画を元に検討しました。•

②【新規】東京 2020 参画プログラム「花いっぱいでおもてなし」•

今年度は、協議会 PT で考案した「フラワーメリーゴーランド」で、東京 2020 大会の機運を高

めるため、東京2020参画プログラム「フラワーメリーゴーランドでおもてなし」を昨年9月から

開始いたしました。•

平成 30 年度は本協議会が中心となって、葛飾区全域で行われている花いっぱいのまちづく

り活動団体に参加を呼びかけ、賛同いただいた団体とともに「花いっぱいでおもてなし」を東

京 2020 参画プログラムとして展開いたします。•

なお、公認プログラムとしてエントリーするため主体者は葛飾区となります。また、「フラワー

メリーゴーランドでおもてなし」についても並行して実施いたします。•

③【新規】都市緑化機構が行う自立型緑化施設実証調査にフラワーメリーゴーランドの実証試

験として応募します。•

３．役員の改選について•

※別紙のとおり依頼いたしますので、各団体の皆さんの積極的なご参加をお待ちしております。•

４．新春柴又ウォーク（立石駅通り商店会）について•

• 1 月 7 日(日)に立石に集合して柴又まで新春ウォークを行いました。•



※農産高校定時制の生徒さんが育てた花苗を配布しました。•

５．今後の活動•

１月 30 日• 花の都プロジェクトシンポジウム（別紙）•

2 月• １日から 28 日• 花壇コンクールエントリー受付期間•

3 月 17 日• 総• 会•

※1 月 19 日に小池都知事が農産高校を訪問しました。•

花いっぱいホームページにご参加ください。•

事務局からのお知らせ         

１月３０日に花の都プロジェクトシンポジウムが開催され、「かつしか花いっぱいのまちづ

くり推進協議会」の「フラワーモニュメントプロジェクトチーム」によって開発された「フラワー

メリーゴーランド」が都内の自治体、事業者等にお披露目されます。ご興味のある方は、別紙

のチラシの要領でお申し込みください。事例紹介として早坂係長が、パネルディスカッション

のパネラーとして宮地課長が登壇いたします。

花いっぱいのまちづくりホームページが 27 年 4 月から開設されています。 

区内の花壇活動団体の活動状況や、区内で今咲いている花々を撮影したフォトギャラ

リーなどもご覧いただけます。 

ぜひ、一度ご覧になってください。皆さんのご参加をお待ちしております。•

ホームページＵＲＬ https://www.hanaichi-katsushika.jp/

区の公式ホームページのバナーからもご覧になれます。•
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